

Schuco

NEUHEITEN/NEW RELEASES
HERBST-WINTER/AUTUMN-WINTER
2021/2022



inkl. **mhi**
märkte Händler-Initiative
Exklusivmodelle
und Geschenktipp 2021

SIMBA · DICKIE · GROUP

• Bereits seit über 20 Jahren eine feste Institution im „Piccolo-Jahr“, die Schuco Piccolo „Christmas Edition“. In diesem Jahr ist der Weihnachtsmann mit dem deutschen Sportwagenklassiker schlechthin, dem Porsche 911, unterwegs. Wie in den Vorjahren ist auch die „Piccolo Christmas Edition 2021“ auf 750 Exemplare limitiert.

• The Schuco Piccolo „Christmas Edition“ has been a fixed institution in the „Piccolo year“ for over 20 years. This year, Santa Claus is travelling with the German sports car classic par excellence, the Porsche 911. As in previous years, the „Piccolo Christmas Edition 2021“ is limited to 750 pieces.



Porsche 911 „Christmas Edition 2021“

45 055 0600 **NEW**

EDITION 1:43



• Erstmals kommt in diesem Jahr der Barkas B1000 Pritschenwagen als Schuco Weihnachtsmodell im Maßstab 1:43 zum Einsatz. Doch was versteckt sich unter dem wahrlich riesigen Weihnachtspäckchen auf der Ladefläche? Sie werden überrascht sein! Limitiert auf weltweit 750 Stück, wird der Barkas, wie seine Vorgängermodelle der Edition 1:43 sicherlich sehr schnell ausverkauft sein!

• This year, for the first time, the Barkas B1000 pick-up truck is being used as a Schuco Christmas model in 1:43 scale. But what is hiding under the really huge Christmas present on the loading platform? You will be surprised! Limited to 750 pieces worldwide, the Barkas, like its predecessor models in the 1:43 edition, will certainly sell out very quickly!



Barkas B1000 Pritsche „Weihnachten 2021“

45 036 7400 **NEW**

EDITION 1:32



• Unbedingte Betriebssicherheit, höchste Verschleißfestigkeit und größtmögliche Wirtschaftlichkeit – das waren die Eigenschaften mit denen die Klöckner-Humboldt-Deutz AG den 50 PS starken Deutz F3 M417 bewarb. Der aufgrund seiner einfachen und sehr robusten Bauweise sehr langlebige und technisch äußerst zuverlässige Universalschlepper wurde in den Jahren 1942 bis 1953 in fast unveränderter Form produziert und war als Straßenschlepper bis Ende der 70er-Jahre im Einsatz. Als Schuco Weihnachtsmodell 2021 ist der auch „Deutz-Stahlschlepper“ genannte F3 M417 auf 500 Exemplare limitiert und mit dem Weihnachtsmann und dessen Freund dem Rentier unterwegs.

• Unconditional operational reliability, maximum wear resistance and the greatest possible economy - these were the characteristics with which Klöckner-Humboldt-Deutz AG advertised the 50 hp Deutz F3 M417. Due to its simple and very robust construction, this very durable and technically extremely reliable universal tractor was produced in almost unchanged form from 1942 to 1953 and was in use as a road tractor until the end of the 1970s. As a Schuco Christmas model 2021, the F3 M417, also known as the „Deutz steel tractor“, is limited to 500 pieces and travels with Santa Claus and his friend the reindeer.



Deutz F3 M417 „Christmas Edition 2021“

45 078 2400 **NEW**

EDITION 1:18

METAL
+ PLASTIC PARTS



• Wer kennt ihn nicht, den roten Rennwagen mit seinen blitzförmigen Aufklebern, den großen, freundlich dreinblickenden Augen und dem strahlend lächelnden Mund. Seit dem Filmstart von „Cars“ erobern der unverkennbare Lightning McQueen und seine Freunde die Kinderwelt und sind dort nicht mehr wegzudenken. Das limitierte Modell der Schuco-Serie „Edition 1:18“ stellt den legendären roten Rennwagen Lightning McQueen von Disney dar.

• Who doesn't know him, the red racing car with his lightning-shaped stickers, the big, friendly looking eyes and the bright smiling mouth. Since the film release of „Cars“, the unmistakable Lightning McQueen and his friends have conquered the children's world and it's hard to imagine it without them. The limited edition model of the Schuco series „Edition 1:18“ represents the legendary red racing car Lightning McQueen from Disney.



© Disney/Pixar



Lightning McQueen

45 004 9000 **NEW**

EDITION 1:64

METAL
+ PLASTIC PARTS

• Erstmals erscheint in diesem Jahr auch ein Weihnachtsmodell in der immer populärer werdenden Schuco Edition 1:64. Der tiefergelegte VW Bulli ist auf 2000 Exemplare weltweit limitiert und erscheint in den edlen Weihnachtsfarben dunkelrot, grün und gold.

• This year, for the first time, a Christmas model will also be released in the increasingly popular Schuco Edition 1:64. The lowered VW Bulli is limited to 2000 units worldwide and comes in the noble Christmas colours of dark red, green and gold.



VW T1 Lowrider „Christmas 2021“

45 203 3200 **NEW**

• Exklusive Sondermodelle der Märklin Händler-Initiative. Die Märklin Händler-Initiative ist eine internationale Vereinigung mittelständischer Spielwaren- und Modellbahn-Fachhändler (MHI INTERNATIONAL). Diese Modelle werden in einer einmaligen Serie nur für die Märklin Händler-Initiative (MHI) gefertigt.

• Exclusive special models for the Märklin Dealer Initiative. The Märklin Dealer Initiative is an international association of mid-sized toy and model railroad specialty dealers (MHI International). These models are produced in a one-time series only for the Märklin Dealer Initiative (MHI).

piccolo



"Der kleine Porsche 914-Monteur" Porsche 914 Piccolo Montagekasten
"Der kleine Porsche 914-Monteur" Porsche 914 Piccolo construction kit

45 056 0600



„Der kleine Lieferwagen-Monteur“ Mercedes-Benz L319 Piccolo-Montagekasten
„Der kleine Lieferwagen-Monteur“ Mercedes-Benz L319 Piccolo-construction kit

45 056 0400



„Der kleine VW T1-Monteur“ VW T1 Pritsche/Plane Piccolo Montagekasten | „Der kleine VW T1-Monteur“ VW T1 pick-up with tarpaulin Piccolo construction kit

45 055 7700



EDITION 1:43

METAL
+ PLASTIC PARTS

• Sie gehört zu den legendärsten Motorsportfarben der 60er- und 70er-Jahre – die blau-orange Lackierung des GULF-Motorsportteams. Normalerweise wurden Rennwagenikonomen vom Schläge eines Ford GT40 oder Porsche 917 in diesen Farben lackiert. Aber auch viele Motorsportfans gestalteten ihre privaten Automobile in den Farben ihres Lieblingsrennstalls. So wie den VW Käfer im Gulf-Design aus der Schuco Edition 1:43.

• It is one of the most legendary motorsport colours of the 1960s and 1970s - the blue-orange livery of the GULF motorsport team. Normally, racing car icons like the Ford GT40 or Porsche 917 were painted in these colours. But many motorsport fans also designed their private cars in the colours of their favourite racing team. Such as the VW Beetle in Gulf design from the Schuco Edition 1:43



VW Käfer „Gulf“
VW Beetle „Gulf“

* 45 027 0400

NEW



LIMITED EDITION 500



Porsche 914/6 „Jägermeister“ #78

* 45 029 0600



VW T1b Kastenwagen „GAMA“
VW T1b box van „GAMA“

45 035 8700



VW T1b Kastenwagen „MÄRKLIN“
VW T1b box van „MÄRKLIN“

45 078 5400 | ↔ 135mm 📦 300g



VW T1b Kastenwagen „Porsche Rennendienst“
VW T1b box van „Porsche Rennendienst“

45 078 5300 | ↔ 135mm 📦 300g

• Da bereits im frühen Stadium des deutschen Wirtschaftswunders die Nachfrage nach günstigen und vielseitig einsetzbaren Transportfahrzeugen sprunghaft angestiegen war, begann man bei Volkswagen im Jahr 1950 mit der Produktion des sogenannten VW Typ2. Der von seinen zahlreichen Fans mittlerweile, liebevoll „VW Bulli“ bezeichnete Alleskönner entwickelte sich zum herausragenden Lastesel des wirtschaftlichen Aufschwungs in Deutschland der 1950er-Jahre.

• Since there was a sharp rise in the demand for flexible, multi-use transport vehicles in the early stages of the German economic miracle, Volkswagen started production of the VW Type 2 in 1950. This all-rounder, which was affectionately known as the „VW Bulli“ by its many fans, developed into the outstanding workhorse of the economic upturn in the Germany of the 1950s.



2er Set Feuerwehr, VW Käfer und VW T1b Prische/Plane, rot-weiß
Set of 2 firefighters, VW Beetle and VW T1b tarpaulin, red-white

45 077 4300



2er Set Polizei, VW Käfer und VW T1 Kasten, dunkelgrün
Set of 2 police cars, VW Beetle and VW T1 box van, dark green

45 077 4400

NEW



• Der von seinen vielen Fans weltweit liebevoll „Bulli“ genannte VW T1 Transporter entwickelte sich ab den frühen 50er Jahren sehr schnell zu dem Lastesel des wirtschaftlichen Aufschwungs im Deutschland der 50er-Jahre. Seine hohe Zuverlässigkeit und der damit verbundene Nutzwert überzeugte tausende zufriedener Kunden im In- und Ausland. Ein hervorragend ausgebautes Händler- und Service-Netz sorgte zusätzlich für eine außerordentlich hohe Kundenzufriedenheit. Das aus über 200 Einzelteilen bestehende und in akribischer Handarbeit gefertigte Schuco-Metallmodell im exakten Maßstab 1:18 überzeugt durch seine zahlreichen Details und ist speziell in der authentischen Ausführung als Jägermeister-Lieferwagen ein wahrer Blickfang in jeder Modellautosammlung.



• From the early 1950s onwards, the VW T1 Transporter, affectionately known as the „Bulli“ by its many fans around the world, very quickly developed into the packhorse of the economic boom in Germany in the 1950s. Its high reliability and the associated utility value convinced thousands of satisfied customers at home and abroad. An excellently developed dealer and service network also ensured an extraordinarily high level of customer satisfaction. The Schuco metal model in exact 1:18 scale, consisting of over 200 individual parts and meticulously handcrafted, impresses with its numerous details and is a real eye-catcher in any model car collection, especially in the authentic version as a Jägermeister delivery van.



VW T1 Kasten „Jägermeister“

45 002 6900 **NEW**



BMW Isetta mit Sonnenblende und Koffer, gelb/beige
BMW Isetta with sun protector and suitcase, yellow/beige

* 45 004 1300 | ↔ 152mm 📦 270g



• Da der VW T1 Transporter nach 17-jähriger Produktionszeit in die Jahre gekommen war und sich immer mehr Mitbewerber ihren Anteil am lukrativen Markt für Kleintransporter sichern wollten, stellte Volkswagen im August 1967 die zweite Generation des VW Transporters, den T2 vor. Der T2 war gegenüber seinem Vorgänger, dem T1 „Bulli“ eine komplette und konsequente Neuentwicklung. Mit dem neu entwickelten 1.6 Liter-Motor mit kraftvollen 47 PS, der überarbeiteten Einzelradaufhängung, einer aufwändigen Schräglenker-Doppelgelenkachse verfügte der T2 über ein außerordentlich gutmütiges Fahrverhalten, welches mit dem Fahrverhalten zeitgenössischer PKW's ohne weiteres mithalten konnte.

• After 17 years in production, the VW T1 Transporter was getting rather long in the tooth and ever more competitors were trying to secure a place in the lucrative small transporter market. So it was that, in August 1967, Volkswagen 1967 presented the second generation of the VW Transporter, the T2. Compared to its predecessor, the T1, the T2 was a complete and thorough-going new development. With its newly developed 1.6 litre engine, delivering a powerful 47 hp, its revised independent suspension and an elaborate, double-jointed, semi-trailing arm axle, the T2 had extraordinarily docile handling, well able to hold its own with contemporaneous private cars.



• Die schwäbische Firma Kaelble gilt heute zurecht als einer der ältesten Baumaschinenhersteller der Welt. Im Jahr 1884 von Gottfried Kälble als mechanische Werkstatt gegründet wurde bereits sehr früh zur besseren Lesbarkeit für internationale Kunden die Schreibweise auf Kaelble geändert. Als die Deutsche Reichsbahn im Jahr 1933 damit begann Güterwagen mit Straßenrollern an Kunden ohne Gleisanschluss zuzustellen, wurde Kaelble Hauslieferant der benötigten Zugmaschinen. So waren noch einige, der bis 1971 produzierten Kaelble KDV 632 bis 1987 im Einsatz, als die Deutsche Bundesbahn den Straßenrollerbetrieb endgültig einstellte.

• Today, the Swabian company Kaelble is rightly considered one of the oldest construction machinery manufacturers in the world. Founded in 1884 by Gottfried Kälble as a mechanical workshop, the spelling was changed to Kaelble very early on to make it easier for international customers to read. When the Deutsche Reichsbahn began to deliver goods wagons with road rollers to customers without a railway siding in 1933, Kaelble became the company's supplier of the required tractors. Some of the Kaelble KDV 632 produced until 1971 were still in use until 1987, when the Deutsche Bundesbahn finally discontinued the road roller operation.



• Das mit Geschenken und einem Christbaum bestückte MHI-Weihnachtsmodell ist auf exakt 2222 Exemplare limitiert und stellt eine tolle Bereicherung für jeden Gabentisch und auch jeder VW-Bulli-Sammlung dar.

• The MHI Christmas model, equipped with presents and a Christmas tree, is limited to exactly 2222 copies and is a great enrichment for every gift table and also every VW Bulli collection.





4er Set „Starke Marken II“ VW T1 Kasten „Bauknecht“, VW T1 Pritsche „Philips“, VW T2 Bus „AEG“ und Hanomag F55 „Miele“

45 266 3700 **NEW**



Land Rover Schienenfahrzeug

45 266 3600 **NEW**



24er- Display PKW MHI 1:87

45 266 5900 **NEW**



3er-Set THW mit Land Rover 88, Unimog 404, MB LG 315
Set of 3 THW with Land Rover 88, Unimog 404, MB LG 315

45 265 6000



3er Set „Deutsche Bundesbahn“, „MHI“
Set of 3 „Deutsche Bundesbahn“, „MHI“

45 264 6200



3er-Set Kommunalfahrzeuge VW T2 Bus, MB L322 Tankwagen, Unimog 404
Set of 3 Communal vehicles VW T2 Bus, MB L322 Tankwagen, Unimog 404

45 265 5000



3er-Set „DB-Stückgut“ MB LP608, Hanomag F55, VW T2 Kasten
Set of 3 „DB-Stückgut“ MB LP608, Hanomag F55, VW T2 box van

45 265 5300



Set „DB-Notfallmanagement“ VW T5 mit Figuren
Set "DB-Notfallmanagement" VW T5 with figures

45 265 5500



Set VW T1c „MHI“

45 264 6300



4er-Set Starke Marken VW T1c Bus Knorr, VW T1c Kasten Maggi, VW T1c Kasten Dr. Oetker mit Anhänger, Hanomag Kurier Kühne
Set of 4 "Starke Marken" VW T1c Bus Knorr, VW T1c box van Maggi, VW T1c box van Dr. Oetker with trailer, Hanomag Kurier Kühne

45 266 5400



3er Set Military „SAR“, H145, MB G-Modell und MB Wolf
Set of 3 Military „SAR“, H145, MB G model and MB Wolf

45 266 3500

Geschenktipps Weihnachten 2021

CLASSIC



• Als Montagekasten erhält der blau-orange Renner zusätzlich einen Satz Regenreifen und einen Schnell-Wagenheber für rasante Boxenstops zuhause. Verpackt in einer nostalgischen und repräsentativen Geschenkverpackung im Stile der 50er-Jahre ist dieser Montage-Renner einmalig auf 500 Exemplare limitiert.

• As an assembly kit, the blue-orange racer additionally includes a set of wet-weather tyres and a fast-action car jack for short pit stops at home. Packaged in an impressive, fifties-style vintage gift box, this assembly racer is limited to just 500 copies worldwide.



Grand Prix Racer #6 Montagekasten, blau-orange | Grand Prix Racer #6 construction kit, blue-orange

45 010 9200 | ↔ 160mm  250g



Micro Racer Montagekasten Midget Racer 1041 + 1042 | Micro Racer construction kit Midget Racer 1041 + 1042

45 016 2000 | ↔ 80mm  95g



LIMITED EDITION 1000



Micro Racer Montagekasten VW Rallye-Käfer #53 | Micro Racer construction kit VW Rallye-Beetle #53

45 017 7800 | ↔ 110mm  125g

Geschenktipps Weihnachten 2021

piccolo



VW T1 Kasten Schlüsselanhänger „Märklin“ | VW T1 box of key ring „Märklin“

45 051 4800




„Der kleine Cabrio-Monteur“ VW Käfer Cabrio Piccolo Montagekasten
„Der kleine Cabrio-Monteur“ VW Beetle Cabrio Piccolo construction kit


45 055 7800

My1st Schuco




Studio Racer „Blue - Pierre“ 45 098 7200 | ↔ 160mm  172g




Studio Racer „Green - Lewis“ 45 098 7300 | ↔ 160mm  172g



Roadster „Red - Carlo“ 45 098 7600 | ↔ 160mm  172g



Roadster „White - Willi“ 45 098 7400 | ↔ 160mm  172g



EDITION 1:43



• Nachdem Opel bereits in den 30er-Jahren des letzten Jahrhunderts große Verkaufserfolge mit seinem 1,5-Tonner Blitz-Lastkraftwagen feiern konnte, löste der 1,75 Tonne Opel Blitz im Jahre 1952 die Vorkriegskonstruktion ab. Mit seiner, dem amerikanischen Designtrend im Automobilbau folgenden Formgebung galt der Opel Blitz als wahrer Trendsetter in der Entwicklungsgeschichte deutscher Nachkriegs-LKW's. Sein 2,5-Liter-Sechszylinder leistete immerhin 58 PS und verhalf dem Blitz zu einer Höchstgeschwindigkeit von knapp 100 Stundenkilometern. Aufgrund seiner ausgereiften und äußerst zuverlässigen Konstruktion wurde der Blitz 1,75t unter anderem bei der Deutschen Bundespost, vielen Behörden, in der Privatwirtschaft aber auch in der Porsche Rennabteilung eingesetzt. Zwischen 1952 und 1960 wurden knapp 90.000 Fahrzeuge dieser Baureihe verkauft.

• Following the huge success of the 1.5 tonne Opel Blitz truck in the 1930s, in 1952 Opel launched a 1.75 tonne model to replace its pre-war predecessor. With its American-inspired design, the Opel Blitz was a true trendsetter in the history of German post-war trucks. Its 2.5 litre, 6-cylinder 58 hp engine helped the Blitz to reach a maximum speed of almost 100 kilometres per hour. Thanks to its sophisticated and extremely reliable design, the Blitz 1.75 T was used by the Deutsche Bundespost (German Federal Post Office), government authorities and the private sector, as well as the Porsche racing service. Almost 90,000 vehicles of this series were sold between 1952 and 1960.



Set Opel Blitz „Porsche“ mit Porsche 356 Coupé
Set Opel Blitz „Porsche“ with Porsche 356 Coupé

45 030 9200



EDITION 1:18



VW Käfer Faltdachlimousine „1963“, rot
VW Beetle folding roof limousine „1963“, red

45 004 3300 | ↔ 230mm 📦 650g

Geschenktipps  Weihnachten 2021



Porsche 356 A Carrera Coupé, grün metallic
Porsche 356 A Carrera Coupé, green metallic

45 003 1400 | ↔ 230mm  450g

RESIN
+ PLASTIC PARTS


PRO.R18



Merry
Christmas



Porsche 356 Gmünd Coupé, schwarz
Porsche 356 Gmünd Coupé, black

45 002 5200 | ↔ 220mm  800g



METAL PLASTIC PARTS

EDITION 1:64



Mercedes-Benz 300 SL, blau
Mercedes-Benz 300 SL, blue

45 202 7600



VW T1 Camper geschlossen mit Wohnwagen, gelb-beige
VW T1 Camper closed with caravan, yellow-beige

45 202 6700



BMW 2002, orange

45 202 2700

METAL PLASTIC PARTS

EDITION 1:87



Ladegutpackung VW Golf I (ohne Wagon)
Loading package VW Golf I (without wagon)

45 266 0300

1:64 PAPERBOX EDITION



1



10



3

7

2



4



11

EDITION
1:64

6



9



8



5



1 PAPERBOX EDITION BMW 2002, BLAU METALLIC 45 203 1000
PAPERBOX EDITION BMW 2002, BLUE METALLIC



2 PAPERBOX EDITION CITROËN 2 CV, ORANGE 45 203 0800
PAPERBOX EDITION CITROËN 2 CV, ORANGE



3 PAPERBOX EDITION LAND ROVER DEFENDER, ROT-WEISS 45 203 0700
PAPERBOX EDITION LAND ROVER DEFENDER, RED-WHITE



4 PAPERBOX EDITION MERCEDES-BENZ -/8, HELLGRÜN 45 203 0600
PAPERBOX EDITION MERCEDES-BENZ -/8, LIGHT GREEN



5 PAPERBOX EDITION MERCEDES-BENZ 300 SL, ROT 45 203 1100
PAPERBOX EDITION MERCEDES-BENZ 300 SL, RED



PAPERBOX EDITION MINI, GELB-SCHWARZ 45 203 1200 6
PAPERBOX EDITION MINI, YELLOW-BLACK



PAPERBOX EDITION PORSCHE TURBO (930), WEISS 45 203 1300 7
PAPERBOX EDITION PORSCHE TURBO (930), WHITE



PAPERBOX EDITION VW GOLF, GRÜN 45 203 1400 8
PAPERBOX EDITION VW GOLF, GREEN



PAPERBOX EDITION VW KÄFER, WEISS-BLAU 45 203 1900 9
PAPERBOX EDITION VW BEETLE, WHITE-BLUE



PAPERBOX EDITION VW T1 BUS, BEIGE-BLAU 45 203 0900 10
PAPERBOX EDITION VW T1 BUS, BEIGE-BLUE


11 DISPLAY „PAPERBOX EDITION“ (20 ST./2-FACH SORT.) 45 203 1500
DISPLAY „PAPERBOX EDITION“ (20 PGS./2 ASSORTED)



AVIATION 1:72



Junkers Ju52/3m „Schweizer Luftwaffe“

40 355 1901 | <—> 267mm  1076g

MASSSTÄBE · SCALES

1:87



1:64



1:43



1:32



1:18



1:12



Schuco

Dickie Spielzeug GmbH & Co. KG
Werkstr. 1 | 90765 Fürth
Tel. +49 911/9765-02 | Fax +49 911/9765-415
schuco.de | service.schuco.de



Alle Rechte liegen bei Dickie-Spielzeug GmbH & Co. KG. Jedwede Weiterverarbeitung, insbesondere Herstellung und Verkauf von Kopien, Nachgüssen sowie Umbauten oder Verbreitung von in Farbe, bzw. Beschriftung oder sonstigen Merkmalen veränderten Schuco-Modellen ist untersagt und wird im Falle der Zuwiderhandlung zivilrechtlich und strafrechtlich verfolgt. Modell- und Farbänderungen vorbehalten.

All rights reserved by Dickie-Spielzeug GmbH & Co. KG. Any type of reproduction, including manufacture and sale of copies, imitation castings, remodelling or distribution of Schuco models by modifying colour, inscription or other details is prohibited. Violations will be prosecuted in the civil and criminal courts in accordance with German law. Schuco reserves the right to modify its models and colours.

43 650 0403



4 007864 062102

↔ Länge · length

📦 Gewicht · weight

* Vorserienmodell · pre-production sample

SIMBA · DICKIE · GROUP